
Frau Dr. Kuchta:  

Werden die frei werdenden Räume im Mosaik zukünftig vergünstigt durch das 
Forum Senioren genutzt? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Nach der Sanierung des Untergeschosses stehen diese Räumlichkeiten wieder 

der Allgemeinheit zur Anmietung zur Verfügung. Die Gebühren werden 
entsprechend der Gebührenordnung erhoben. 

 


